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Abstract: This study aims to highlight the contribution of good practices of human resource
management in reducing hidden costs. The origin of these costs are the organizational dysfunctions
(work conditions, work organization...) resulting from the complex and continuous interaction
between company structures (material structure, mental ... etc.) and human behaviors (absenteeism,

turnover...).

The Studies have shown that there is a positive relationship between HRM good practices and
hidden costs. It has found also, that good human resource management practices contribute in the
reduction of hidden costs by 29% between 2019 and 2020 and its effects may exceed this percentage

in the next years.
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Résumé : Cette étude vise a mettre en évidence la contribution des bonnes pratiques de la gestion
ressources humaines dans la réduction des coits cachés. L'origine de ces colits est les
dysfonctionnements organisationnels (conditions de travail, organisation du travail...) résultant de
l'interaction complexe et continue entre les structures de l'entreprise (structure matérielle,

mentale...etc.) et les comportements humains (absentéisme, turnover...).

Notre étude a montré qu'il existe une relation positive entre les bonnes pratiques de GRH et les
colits cachés. L'étude a également constaté que les bonnes pratiques de gestion des ressources
humaines contribuent a la réduction des colits cachés de 29 % entre 2019 et 2020 et que leurs effets

pourraient dépasser ce pourcentage dans les prochaines exercices.
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